

地域交通に係る要望書を議会から市長へを提出しました



左から、船越副委員長、長谷川委員長、橋本議長、芦刈市長、井浦都市整備部長

太宰府市地域交通問題特別委員会では、これまで15回の特別委員会を開催し、平成29年9月13日に「太宰府市の地域交通に係る要望書」を議長とともに提出しました。

※上記要望書の内容については、市議会のホームページにてご覧いただけます。

ICT推進特別委員会より中間報告を行いました

委員会では、「議会のICT化の目的、及び導入の効果、必要性」について、これまでの協議の内容について9月26日の定例会最終日において中間報告を行いました。

第4回太宰府市議会意見交換会「中止」のお知らせ

平成29年11月19日（日）に開催を予定しておりました、太宰府市議会意見交換会は中止となりましたのでお知らせいたします。

◇編集後記◇

議会と市長はよく車の両輪にたとえられます。しかし、今の太宰府市の現状はどうでしょうか。どうも片方の車輪がはずれかけ、まっすぐ走れない状況にあるようです。

一刻も早く修理をし、市民を乗せてまっすぐ走れるようにすることが、今、議会に与えられた仕事（責任）であると感じています。

市政の正常化に向けて、私たち議員は、自ら自分の身を切る覚悟で、9月議会において市長の辞職を求めました。誇りある太宰府市について、改めて考えるためでもありません。市民の皆様にも議会の考えをご理解いただければ幸いです。

（良）

議会広報委員会

委員	委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長
森田	木村	陶山	宮原	徳永	笠利	堺
正嗣	彰人	良尚	伸一	洋介	毅	剛